

# Lac d'Esparron, Moustiers Salagon

## 15 et 16 Septembre 2023

### AFA



Jour 1 : Lac d'Esparron. Balade en bateau et Moustiers Ste Marie Départ de votre ville le matin,

Arrivée au Lac d'Esparron pour une croisière sur Lac

Dans un environnement chaleureux et professionnel, laissez-vous enchanter par l'histoire et les légendes du lac d'Esparron de Verdon racontées par notre hôtesse en découvrant les secrets de ce lac sauvage

lové dans un chatoyement de couleurs verdoyantes. Le clapotis de l'eau, le chant des oiseaux, une faune et flore protégés et privilégiés combleront vos sens. Puis, direction Moustiers, déjeuner Rendez vous avec votre guide pour la visite du village. Au détour des ruelles, en passant par l'église et jusque sur les hauteurs de Moustiers-Sainte-Marie partez à la découverte de ce village provençal, de son histoire, et de sa légendaire étoile.

Router vers votre hôtel. Dîner et logement

#### Day 1: Lake Esparron. Boat trip and Moustiers Ste Marie

Departure from your city in the morning, arrival at Lac d'Esparron for a lake cruise.

In a warm and professional environment, let yourself be enchanted by the history and legends of Lake Esparron de Verdon told by our hostess, discovering the secrets of this wild lake nestled in a shimmer of green colors. The lapping of the water, the song of the birds, a protected and privileged fauna and flora will delight your senses. Then let's go to Moustiers. Lunch-time. Meeting with your guide for the visit of the village. At the turn of the alleys, passing by the church and up to the heights of Moustiers-Sainte-Marie, discover this Provençal village, its history, and its legendary star.

Driving to your hotel. Dinner and accommodation



#### Jour 2 : Salagon. son prieuré, ses Jardins et Usine l'Occitane en Provence

Petit déjeuner et départ et route vers Salagon

Visite guidée des Monuments et jardins, découvrez Salagon dans toute sa diversité ! Une visite à 360 degrés qui vous montre toute la richesse du lieu . son histoire, ses vestiges archéologiques, ses jardins ethnobotaniques.

Déjeuner. L'après midi, départ pour la visite de l'usine L'Occitane en Provence » Apprenez-en plus sur nos processus de fabrication lors d'une visite guidée au sein de notre usine. Laboratoires, atelier de production, conditionnement des produits, découvrez ce qui fait l'efficacité de nos soins. Un parcours passionnant, ponctué d'animations sensorielles, pour suivre nos traces sur le chemin de la beauté vraie inspirée par les Hommes et la Nature. Puis, retour vers les Alpes Maritimes.

#### Day 2: Salagon. its priory, its Gardens and L'Occitane in Provence factory.

Breakfast then driving to Salagon Guided tour of the Monuments and Gardens, discover Salagon in all its diversity! A 360 -degree -visit that shows you all the richness of the place : its history, its archaeological remains, its ethnobotanical gardens.

Lunch time. In the afternoon, departure for a visit of L'Occitane en Provence factory » Learn more about our manufacturing processes during a guided tour of our factory. » Laboratories, production workshop, product packaging, discover what makes our treatments effective. An exciting journey, punctuated by sensory activities, to follow in our footsteps on the path to true beauty inspired by Men and Nature. Then, return to the Alpes Maritimes.

Sont inclus:

Le transport en autocar grand tourisme,

Le logement en hôtel 3\* en chambre double

La pension complète du déjeuner du jour 1 au déjeuner du jour 2

Le 1/4 de vin à tous les repas + les cafés aux déjeuners

Les visites et excursions prévues au programme

Les Assurances Assistance Rapatriement, Annulation

Ne sont pas inclus

Le supplément chambre individuelle : 45 e

PRIX PAR PERSONNE :

Base 45 payants : 238 €

Base 40 payants : 244 €

Base 35 payants : 252 €

Base 30 payants : 263 €

1 Gratuit

Are included :

Transport by grand touring coach,

Accommodation in a 3\* hotel in a double room

Full board from lunch on day 1 to lunch on day 2

1/4 of wine with all meals + coffees with lunches

Visits and excursions planned in the program

Repatriation Cancellation Assistance Insurance

Are not included

Single room supplement : €45

PRICE PER PERSON :

Base 45 paying : €238

Base 40 paying : €244

Base 35 paying : €252

Base 30 paying : €263

1 Free